

Leitbild der Stiftung Cerebral

Die Stiftung Cerebral ist eine private Organisation der Schweizerischen Behindertenhilfe. Sie erbringt Angebote und Leistungen zielgerichtet, sowohl nach eigenen Kriterien als auch in Ergänzung zur öffentlichen Hand.

- Die Stiftung berät und hilft verständnisvoll und kompetent dank ihrer professionellen und dynamischen Organisation.
- Sie überprüft die Qualität ihrer Arbeit ständig und entwickelt neue Strategien und Dienstleistungsangebote aufgrund der sich ändernden Bedürfnisse und Bedingungen.
- Die Stiftung engagiert sich in Zusammenarbeit mit Partnern im sozialen und wirtschaftlichen Bereich. Sie ist fair und verlässlich.
- Mit der Vereinigung Cerebral Schweiz arbeitet die Stiftung zusammen. Gemeinsame Anliegen werden koordiniert. Der Informationsaustausch ist ihr wichtig.
- Mit aktiver Öffentlichkeitsarbeit sensibilisiert die Stiftung die Bevölkerung für die Anliegen der Behinderten und ihrer Angehörigen. Sie festigt das Vertrauen in ihre Tätigkeiten.
- Die Beschaffung der notwendigen finanziellen Mittel ist Grundlage für die Erfüllung ihrer Aufgaben.
- Die Stiftung unterstützt und fördert die wissenschaftliche Forschung und die Ausbildung des erforderlichen Personals zugunsten der Menschen mit zerebralen Lähmungen.